



27 de marzo de 2023

No.021

CLASE ESPEJO DESDE LA UCEVA

La clase espejo es una estrategia utilizada en los procesos de enseñanza- aprendizaje que posibilita, que docentes y estudiantes, desarrollen competencias interculturales y globales a través de la interacción con pares nacionales o internacionales, haciendo uso de las TIC. Esta es una modalidad que se viene ejecutando en los diferentes programas de la UCEVA a través de los convenios de cooperación con que cuenta la Institución.

Es así como, a través del convenio de cooperación académica entre la Universidad Simón Bolívar de Cúcuta y la Unidad Central del Valle del Cauca de Tuluá, implementaron esta metodología y los estudiantes de Cúcuta, del programa de Derecho, tuvieron la oportunidad de abordar el tema “lógica normativa”, con el acompañamiento de un docente especialista, desde la UCEVA.

El docente Jorge Enrique De los ríos Giraldo, miembro del grupo de investigación “Derecho, Cultura y Sociedad”; abogado de la Universidad Santiago de Cali; Especialista en Derecho financiero del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario de Bogotá en convenio con la Universidad San Buenaventura; magister en Filosofía del derecho contemporáneo de la Universidad Carlos III de Madrid y la Universidad Autónoma de Occidente de Cali; doctorando en Derecho en la Universidad Nacional de Mar del Plata, acompañó a los estudiantes de la Simón Bolívar.

Por parte de la universidad sede de la clase espejo, estuvo la docente Karen Quiñonez, profesora investigadora; doctora en Métodos alternos de solución de conflictos de la Universidad Autónoma de Nuevo León - México; magister en Derecho de la Universidad Santiago de Cali; especialista en Derecho procesal civil de la Universidad Externado de Colombia.

